

Saison 2001/2002

Die 1. Mannschaft belegte den 7. Platz in der B-Klasse.

Dabei erzielte man 31 Punkte bei 39:41 Toren.

8 Siege, 7 Unentschieden, 9 Niederlagen.

Trainer: Sven Dommermuth.

1. Vorsitzender: Lothar Bonn. **2. Vorsitzender:** Herbert Buchmüller.

Geschäftsführer: Jürgen Kochems. **Kassierer:** Frank Wagener.

Pressewart: Thomas Siebert. **Jugendwart:** Udo Wagener.

7.	SG Erpel/Kasbachthal	31 Punkte	39:41 Tore
8.	SV Maischeid	31 Punkte	40:50 Tore
9.	SV Melsbach	31 Punkte	35:50 Tore
10.	Heimbach Weis II	30 Punkte	36:43 Tore
11.	VFB Linz II	20 Punkte	30:39 Tore
12.	DJK Neustadt/F. II	20 Punkte	27:58 Tore
13.	VFL Neuwied	17 Punkte	28:78 Tore

Zu keiner Zeit der Saison geriet man in Abstiegsgefahr. Allerdings schaffte man auch nie den Sprung nach ganz oben. Mit einem 6:0 gegen den VFL Neuwied gelang der höchste Saisonsieg.

Unter die Torschützen trugen sich ein: Pedro Pinto-Soares (8), Rene Horn (4), Frank Wagener (4), Dirk Peters (4), Frank Kotthoff (3), Eigentore (3), Florian Krebs (2), Ingo Apel (2), Christof Jungbluth (2), Patrick Schwalbach (1), Jens Dietzmann (1), Uwe Christmann (1), Gero Schulte (1), Uwe Kochems (1), Thorsten Kenner (1), Thomas Knopp (1).

Die 2. Mannschaft belegte den 4. Platz in der D-Klasse.

Dabei erzielte man 22 Punkte bei 47:37 Toren.

6 Siege, 4 Unentschieden, 4 Niederlagen.

Spielertrainer: Rainer Hurschmann

1.	FC Irlich	38 Punkte	57:13 Tore
2.	SV Feldkirchen II	28 Punkte	47:20 Tore
3.	SV Leutesdorf	26 Punkte	37:37 Tore
4.	FV Erpel II	22 Punkte	47:37 Tore
5.	DJK St. Katharinen II	18 Punkte	29:25 Tore

Pokalspiele:

SG Erpel/K. – FC Unkel I	6:1	R. Hurschmann 2, A. Hurschmann, Th. Knopp, Th. Siebert
SG Erpel/K. – Dattenberg/H.	1:10	Th. Burghard

Die 2. Mannschaft spielte eine gute Saison. Während der ganzen Saison belegte man die Plätze 3 + 4. Die höchsten Siege erzielte man mit 7:3 gegen Feldkirchen II und einem 8:0 Sieg bei Neustadt/F. III.

Unter die Torschützen trugen sich ein: Oliver Greib (14), Thomas Siebert (5), Markus Sander (5), Andreas Hurschmann (4), Lothar Bonn (3), Thomas Knopp (3), Frank Wagener (2), Thomas Burghard (2), Dirk Peters (2), Marco Stöcker (1), Gero Schulte (1), Michael Kröll (1), Uwe Christmann (1), Jürgen Maur (1), Guido Wünning (1), Sebastian Koch (1), Andreas Peters (1).

Im Jugendbereich spielten:

Die E-Jugend wurde Staffelsieger! Mit 27 Punkten bei 52:14 Toren wurde man souverän Staffelsieger. Außerdem wurde man bei der Hallenkreismeisterschaft je einmal Erster und Zweiter. **Für die E-Jugend kamen zum Einsatz:** Niklas Kenn, Michael Siebert, Christian Thyssen, Florian Borowski, Sebastian Krupp, Oliver Wagener, Christian Hausen, Janek Voss, Nils Blätgen, Tobias Lehmacner, Raphael Jünemann, Bert Lemke, Julian Poyatos, Lukas Plöger-Lips, Felix Schmitt, Michael Kox.

Für die F1-Jugend kamen zum Einsatz: Lukas Gerick, Andre van Laack, Sebastian Berg, Philipp Waldorf, Julien Pinto-Soares, Jens Wirtzfeld, Marcien Charlier, Alexander Stirenberg.

Für die F2-Jugend kamen zum Einsatz: Moritz Bremer, Florian Schneider, Joel Charlier, Philipp Lewandowsky, Dominik Diener, Tobias Krupp, Jasper Adenauer, Julius Diedenhofen, Marco Bonn, Maik Frickel, Maximilian Muß, Philipp Schöne-Warnefeld.

Außerdem gab es noch eine Bambinimannschaft.

Besonderes: Jugendtour

Alle Jugendmannschaften fuhren nach Manderscheid in die Eifel, um dort drei schöne Tage zu verbringen. Von Fußball, Schwimmen, Tischtennis etc. war alles geboten, was Spaß machte.

Eines der Höhenpunkte war sicherlich der Besuch der Engländer zur Sportwerbewoche. Die Penwortham Boys aus der Nähe von Manchester nahmen am E-Jugend Turnier teil und blieben drei Tage in Erpel und sollten auch in den nächsten Jahren unsere Gäste werden.